

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EI HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Clara se lleva a Alessandra	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, inició el programa Casa por casa , para escuchar demandas ciudadanas. Su primer recorrido fue en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, y la acompañaron el titular de Seguridad, Pablo Vázquez, y la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, a quien Morena busco arrebatarse el triunfo varias veces.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Poder ciudadano Juan Carlos Flores Aquino	¿Por fin habrá resultados en la movilidad de la Ciudad de México?	Uno de los problemas más cotidianos en la CDMX, es la movilidad. Desafortunadamente la corrupción y la impunidad, no le han permitido a nuestra ciudad, que peatones y ciclistas tengamos prioridad sobre los automovilistas, y menos aún, del criminal transporte público. Entonces ¿Por qué no le entra de verdad este gobierno para acabar con la corrupción en los policías de tránsito y terminar con la impunidad de quienes han atropellado y asesinado ciclistas y peatones, y salen al día siguiente del MP?
REFORMA	Circuito interior	Clara Brugada trabaja con opositora	En la instalación del Gabinete de Seguridad, quien tuvo la voz principal por parte de los alcaldes fue un opositor. La Mandataria capitalina Clara Brugada arrancó el programa de acercamiento vecinal Casa por Casa acompañada por una opositora. No tendría que sorprender, pues la comunicación y la coordinación entre distintos niveles de Gobierno tendrían que estar por encima de cualquier origen partidista.
EI FINANCIERO	En Petit Comité Óscar Mario Beteta	No habrá balazos, pero tampoco abrazos	Desde septiembre pasado, el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, anunció que en el plano federal aplicará una estrategia similar a la que implementó como jefe de Policía de la CDMX, donde en poco más de tres años redujo la tasa de homicidios dolosos y de delitos de alto impacto en un 50 y un 60 por ciento, respectivamente.



EL GRÁFICO	Al tiro	Taco de ojo... por seguridad Salvador Guerrero Chiprés	En la CDMX hay más de 80 mil cámaras y unas 12 mil cuentan con botones de pánico por medio de los cuales se reporta cualquier irregularidad. Al hacerlo de inmediato un despachador del C5 se pone al tiro, para seguir a quienes incurrieron en la falta cívica o en el delito, seguirlo por las cámaras y lograr su detención. O una llamada al 911, te responden en menos de 10 segundos para atender la emergencia.
EL GRÁFICO	Mediación TSJCDMX Justa Concordia	Choque' de puños	Un conductor de taxi sufrió un accidente automovilístico por manejar a exceso de velocidad y pasar por alto las normas viales, lo cual provocó lesiones en su pasajera. Aunque el conductor explicó a los policías que atendieron la emergencia que la pasajera le había pedido que fuera rápido, fue remitido a la agencia del MP.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Estrategia de seguridad en Guerrero	Que a pesar de que Rosa Icela Rodríguez se negó hace unos días a hablar sobre la violencia en Guerrero, en la Secretaría de Gobernación ya empezaron las mesas de análisis y grupos de trabajo para la intervención en Guanajuato , uno de los estados más violentos del país y que la presidenta Claudia Sheinbaum encargó como una prioridad.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Gustavo Alarcón, alcalde en Chilpancingo	Gustavo Alarcón Herrera tomó protesta como alcalde del municipio de Chilpancingo, en Guerrero , a cuatro días de que el edil Alejandro Arcos Catalán fuera ejecutado y decapitado presuntamente por el grupo criminal denominado Los Ardillos.
RRFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Visita a Culiacán	La intención de la visita del gabinete de seguridad a Culiacán, según el plan oficial, es enviar un mensaje a la ciudadanía de que la presencia federal será mucho mayor.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Implementa Clara Brugada estrategia Casa por casa	Clara Brugada hizo su carrera política en las calles , en contacto directo con las personas y sus problemas. Según se ve no dejará esa costumbre ahora que es la jefa de Gobierno de la CDMX. Ayer se le vio en la colonia Obrera como parte del programa Casa por Casa , para hablar con los vecinos y conocer de primera mano su problemática.
LA RAZÓN	Rozones	Implementa Clara Brugada estrategia Casa por casa	Clara Brugada echó a andar su programa "Casa por casa" lo hizo nada menos que en la alcaldía Cuauhtémoc y acompañada de la opositora Alessandra Rojo de la Vega .
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El embajador emprendedor	Para el embajador de México en Noruega, Omar Fayad parece no ser suficiente el encargo que tiene en el país escandinavo, pues ahora también le dio por emprender eso sí, a la distancia en Hidalgo y en el Estado de México.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Modernizar el sistema de protección de datos personales	Adrián Alcalá Méndez , Comisionado Presidente del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales considera urgente modernizar el sistema de protección de datos personales en México , particularmente aquellos en posesión de particulares.
LA JORNADA	Editorial	Empresas públicas	La Cámara de Diputados aprobó una reforma a los artículos 25, 27 y 28 de la Constitución con el fin de que Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) recuperen el carácter de empresas públicas que perdieron con la contrarreforma neoliberal de 2013, la cual las convirtió en "empresas productivas del Estado".
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Reforma judicial	La reforma judicial impulsada por Claudia Sheinbaum sigue firme, gracias a un artículo transitorio que elimina cualquier obstáculo para su implementación.
EL FINANCIERO	Confidencial	Los problemas que enfrentará Martí Batres	Vaya casos son los que va a enfrentar Martí Batres al llegar a la Dirección General del ISSSTE. Para muestra un botón. Un derechohabiente de nombre Gustavo Kubli inició desde 2018 su trámite para recibirla pensión a la que tenía derecho tras retirarse. Como nunca se la otorgaron, inició un juicio que ganó en enero de 2022.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Noroña, internacional	Nos cuentan paisanos en Estados Unidos que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña , sí aplicará aquello de la diplomacia internacional y los viajes al extranjero.



24 HORAS	Teléfono rojo	No conocían a la Secretaría de Turismo	Apenas rindió protesta, la nueva secretaria de Turismo acudió a sus oficinas. Llegó por la puerta de Presidente Masaryk, en Polanco.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Aunque pierda Trump	Es imposible hoy saber quién ganará la elección de noviembre en EU. Las encuestas muestran una ligera ventaja de Kamala Harris a nivel nacional, pero el sistema electoral estadounidense hace obsoleta la medición.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Los años sombríos de la CNDH	La CNDH fue una de las instituciones más relevantes en el periodo de transición y de consolidación de la democracia. Desde hace cinco años está viviendo una época de oscuridad, pero puede salir de ella, acaso como última oportunidad, si en el Senado designan a la persona adecuada para corregir el rumbo.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Venezuela en el abismo	Venezuela vive un momento crítico tras el reciente conflicto poselectoral, en el que el régimen de Nicolás Maduro ha mostrado su determinación a aferrarse al poder a cualquier costo. En medio de denuncias de fraude, represión y colapso económico. el país se hunde aún más en una crisis profunda y extrema.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Trabajadoras del IMSS al hogar	Cuando hace un año Otis azotó Acapulco hubo llamados a solidarizarse con la población de ese destino, tan entrañable para chilangos en particular, y mexicanos en general. La generosidad no sobra, pero ¿qué tal mejor potenciar mecanismos ajenos al altruismo?
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Rompo un plato	Estudié letras francesas, pero no tengo título de licenciado; empecé a trabajar en el mundo editorial desde muy joven; mis padres han muerto; mi hermano mayor murió de una terrible enfermedad neurológica; tres de mis mejores amigos han muerto de forma prematura; otros a quienes quise y aprecié se han ido al otro mundo; he sobrevivido a un cáncer, cruzo los dedos, ya dos terremotos. Y sin embargo he tenido suficiente felicidad.
EI FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	En el IMSS todo queda en familia	Sin embargo, colaboradores de la ASF me refieren que de los resultados de las auditorías realizadas al IMSS ya hay algunas respuestas, las cuales ya han sido notificadas a Zoé Robledo, como cabeza del instituto, y los desfalcos encontrados son millonarios; tan sólo en la compra de víveres y alimentos es de 397 mdp.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	México ante el mundo	El nombramiento de Juan Ramón de la Fuente pasó por una unanimidad en el Congreso y es una buena noticia por quien es ya el nuevo canciller, un político preparado; eficaz, y porque una tarea urgente de la nueva administración es recomponer las relaciones deterioradas durante la administración de Andrés Manuel López Obrador.



LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Alito ya es útil	El martes 16 de agosto de 2022, el presidente veracruzano de Sergio La Gutiérrez directiva de Luna, mesa la Cámara de Diputados, mostraba a reporteros (de manera anómala) la solicitud de la Fiscalía General de Justicia de Campeche para iniciar un juicio de procedencia, nombre técnico para el proceso que buscaría retirar el fuero al entonces diputado federal Alejandro Moreno Cárdenas, quien se autotitula Alito.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfías	La autocracia perfecta	Claudia Sheinbaum no va a recibir a los ministros de la SCJN. La Presidenta de México dejó claro que para eso está la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	La mañanera del pueblo	¿Te gustan la Mañanera del Pueblo de la presidenta Claudia Sheinbaum? Lleva apenas unos días de octubre de haber comenzado y los ciudadanos ya se han formado una opinión, al menos inicial. En la gráfica, los resultados del sondeo.
EI ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Cambio de poderes	La entrega-recepción en el gobierno de la República ha transcurrido, salvo casos contados, con tersura. En el Palacio de Covián hubo molestias por las malas formas del equipo de Rosa Icela Rodríguez. Pero en Masaryk, un amplio bloque de mandos medios han amagado con demandas por despidos injustificados, tras de que no recibieran el pago de su última quincena.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Maestra Ifigenia hasta siempre	Ayer tuve la oportunidad de que el nieto de la maestra Ifigenia Martínez, Antonio Rojas Navarrete, me contara cómo fueron sus últimos días antes de fallecer la noche del sábado, tras presidir el Congreso y entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum cuatro días antes, el martes 1 de octubre.
EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Auto eléctrico mexicano	Resultaría sumamente aleccionador si el Gobierno de Claudia Sheinbaum materializa la propuesta de crear un auto compacto eléctrico mexicano.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Cuidado con el elefante, Presidenta	El rumbo totalitario tomado por México no pasa desapercibido en Estados Unidos, a pesar de las buenas formas del presidente Biden al enviar a su esposa a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum y hablar por teléfono con ella.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Contradicciones entre líderes de Morena	Una animada discusión se está dando en la prensa política a propósito de quién controla la agenda legislativa, por la serie de contradicciones que se han dado entre los líderes de Morena en el Senado y su presidenta Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Ombudsmomia	Durante el lapso en que el organismo ha sido presidido por Rosario Piedra Ibarra desaparecieron más de 50 mil personas, cuyos seres queridos han sido dejados a su suerte por las autoridades para buscarlos. incluso a riesgo de su propia vida.



SSC

Síntesis informativa

11 de octubre de 2024

MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las nuevas leyes	La cascada de cambios legales que hay en el país tiene consecuencias desconocidas para la abrumadora mayoría de los mexicanos.
MILENIO	El asalto a la razón	Justifican la pifia constitucional	Para Godoy y Zaldívar, la fórmula para decidir la titularidad de la Corte no tiene importancia.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Baches	Ojalá la convocatoria de Reforma mueva a las autoridades a atender ya el problema de los baches.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	INE partidario	Al entregar facultades colegiadas a la presidenta del INE, el gobierno mina la independencia del instituto.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC